



Verschiebung Jugendfest 2020

Leider müssen wir Ihnen mitteilen, dass das Jugendfest aufgrund der herrschenden Unsicherheiten in Bezug auf den weiteren Coronaverlauf am 26./27. Juni 2020 abgesagt wird. Wir bedauern diesen Entscheid sehr, aber die Sicherheit der Bevölkerung ist uns wichtig.

Das Jugendfest wird auf den 25./26. Juni 2021 verschoben und findet unter dem gleichen Motto und im gleichen Rahmen statt.



Auf unserer Webseite www.ruedertal.com finden Sie bereits einige Informationen zum Jugendfest.

Wir freuen uns bereits jetzt auf ein unvergessliches Fest. Bekanntlich ist ja die Vorfreude die grösste Freude.